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作成者：石井 

会議名 平成２７年度９月 幹事会 

日 時 平成２７年９月４日（金） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 
幹 事：三輪信哉、水川晶子、伊藤忠征、小田信子、福井一彦、松本宝、赤阪文生 

大阪学院大学学生：川畑 事務局：石井仁美、宮嶋督高 

欠席者(敬称略) 幹 事：池渕佐知子、増田汐里、安本修 

議事次第 

１ フラッグシッププロジェクトについて 

２ ＣＯ２ダイエット学校版プロジェクトについて 

３ 吹田環境教育フェスタへの参加について 

４ イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンについて 

５ 報告 部会、団体、事務局より報告  

議事概要 

【１ フラッグシッププロジェクトについて】 

♢実行委員長の水川副代表より決定事項について報告があった。また、協賛依頼につい

ては文書で対象企業に送付するとともに、役員で依頼できるところを分担した。また最

終下見の日を設定することとなった。チラシの納品は 9 月末とする。 

 

【２ ＣＯ２ダイエット学校版プロジェクトについて】 

♢9 月 7 日（月）吹一小学校 6 年生 2 クラスに三輪代表が講師となり、事前授業を行

う予定。豊二小は独自で取組み済み。その結果を踏まえ、次年度の展開について検討す

ることとなった。 

 

【３ 吹田環境教育フェスタへの参加について】 

♢展示等で参加することとなった。また、運営委員をエネルギー部会より選出していた

だき、委員は幹事会にも出席することとする。 

 

【４ イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンについて】 

♢2015 年上期の贈呈式（10/12（日）11:00～）には伊藤幹事が出席することとな

った。また上期の活動報告書と下期の登録申込書を事務局で作成の上、提出する。 

 

【５ 報告 部会、団体、事務局より報告】 

♢三輪代表より、総会で質問のあった役員の提出方法について、整理をしていきたい、

との提案があった。 
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議事概要 

♢三輪代表より、環境に配慮した取組みを行っている事業者を表彰する事業を，高槻市

のＮＰＯが行っている、アジェンダでもできないか、検討してはどうかとの提案があっ

た。 

♢自然部会より夕暮れ観察会を行うとの報告があった。 

♢エネルギー部会では 9/24（木）に神戸の下水処理場を見学する予定。また、ＨＰの

更新作業を部会でできるよう、講習会を行う。また、昨年度実施できなかったソーラー

ライトの有効活用を検討することとなった。 

♢資源部会より博物館での廃油キャンドル講習の報告があり、子供向けの説明などを、

今後工夫をしていくとともに、公民館講座や千里のキャンドルロードとコラボできない

か、検討していきたい、との報告があった。 

♢大阪市より貸与されている「省エネナビ」の活用について、幹事会で利用者を募った。 

次回の日程 平成２７年１０月６日（火）１０：００～１１：３０ 環境政策室会議室 

 


